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全 員 協 議 会 記 録 

  開催日：平成29年3月21日（火） 

開 催 時 間 ： 1 4 時 1 5 分 ～ 1 5 時 1 6分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

〔出席議員〕  

西田議長、平石副議長 

足立議員、岡野議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、森谷議員、野藤議員 

上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、芦谷議員、佐々木議員 

道下議員、田畑議員、澁谷議員、西村議員、江角議員、牛尾博美議員、原田議員 

牛尾昭議員 

 
〔執行部出席〕 

市 長、副市長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長 
教育長、総務部長、地域政策部長、財務部長、健康福祉部長、市民生活部長 
産業経済部長、産業経済部参事、都市建設部長、金城支所長、旭支所長､弥栄支所長
三隅支所長、教育部長、消防長、上下水道部長、(広域行政組合事務局長)  

 

〔事務局出席〕 局長、次長、議事係長  （報道）山陰中央新報社2人 

 

 

議 題 

１ 執行部報告事項 

（1）平成29年度機構改革について 

（2）敬老乗車券交付事業及び運転免許自主返納支援事業の申請状況等について 

（3）リハビリテーションカレッジ島根の応募状況等について 

（4）財務書類4表について 

（5）平成28年分 確定申告受付相談窓口の利用状況について 

（6）元谷団地に入植者決定について 

（7）（仮称）山藤功奨学金制度の創設について 

（8）平成28年度 島根県学力調査結果について 

（9）その他 

（配布物） 

 ・市勢要覧の配布について 

  ・郵便局との連携に向けた協定書の締結について 

  ・平成28年度損害賠償事故等の概要について 

・元浜田警察署及び浜田警察署殿町宿舎の取得について 

・平成29年度浜田市総合防災訓練について 

・浜田市定住自立圏共生ビジョンの変更について 

・シングルペアレント介護人材育成事業の進捗状況について 

・平成29年度「浜田探索ツアー」の開催について 

・平成29年度浜田市坂根正弘奨学金奨学生の募集について 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。なお、決裁のうえはＨＰに掲載してよろしいですか 
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・（仮称）浜田歴史資料館整備に係る基本方針（案）に対するパブリックコメント等

について 

  ・社会福祉法人制度改革の概要について 

  ・介護予防・日常生活支援総合事業について 

  ・認知症初期集中支援チームの設置について 

  ・平成29年度保育所保育料等について 

  ・「事業承継に関するアンケート調査」実施状況について 

   ・広島市場開拓室の事務所移転について 
・漁業別水揚げについて 
・浜田漁港水揚げ資料（2016年報） 
・平成28年 宿泊者数について 
・公営企業の経営戦略策定について 

・弥栄町獣肉加工処理施設整備に係る補助金返還について 

 

２ 陳情審査結果 

 

３ 議会報告事項 

（1）浜田市江津市旧有福村有財産共同管理組合議会の審議状況の報告について 

（2）浜田地区広域行政組合議会の審議状況の報告について 

（3）平成28年度浜田市都市計画審議会の報告について 

（4）平成28年度浜田市土地開発公社理事会審議状況の報告について 

（5）浜田市農業委員会の報告について 

 

４ 政務活動費に係る平成28年度収支報告書(提出期限：4月12日)及び平成29年度申請

書・請求書(提出期限：4月5日)の提出について 

 

５ その他 

（1）平成29年度議会報告会＆井戸端会について 

（2）各市議会議長会の事業報告について 

 （3）議案における各自の採決結果の記載について（配付・記入・提出） 

（4）その他 

 

【詳細は会議録のとおり】 
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【会議録】 

〔 14 時 15分 開議 〕 

 

西田議長     これから全員協議会を始める。早速議題に進む。 

 

１ 執行部報告事項 

 （1）平成29年度機構改革について 

西田議長  執行部より報告をお願いする。総務部長。 

総務部長      （ 以下、（1）資料をもとに説明 ） 

西田議長  報告が終わった。議員より質疑があれば。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  ではこの件を終了する。 

 

 （2）敬老乗車券交付事業及び運転免許自主返納支援事業の申請状況等について 

 （3）リハビリテーションカレッジ島根の応募状況等について 

西田議長  執行部より報告をお願いする。地域政策部長。 

地域政策部長     （ 以下、（2）（3）資料をもとに説明 ） 

西田議長  報告が終わった。(2)について議員より質疑があれば。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  (3)については。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  ではこれらの件を終了する。(4)は最後に回したいと思う。 

 

 （5）平成28年分 確定申告受付相談窓口の利用状況について 

西田議長  執行部より報告をお願いする。財務部長。 

財務部長      （ 以下、（5）資料をもとに説明 ） 

西田議長  報告が終わった。議員より質疑があれば。森谷議員。 

森谷議員  ラポールとはどういう意味か。 

財務部長  信頼し合うの意。その人の言葉を傾聴して寄り添うことで信頼関係が

生まれる。これは確定申告の上で非常に重要なことと考える。 

西田議長  他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  ではこの件を終了する。 

 

 （6）元谷団地に入植者決定について 

西田議長  執行部より報告をお願いする。産業経済部長。 

産業経済部長      （ 以下、（6）資料をもとに説明 ） 

西田議長  報告が終わった。議員より質疑があれば。森谷議員。 

森谷議員  10年くらい前に僕が買いに行った時のことだが、弥栄の佐藤さんとお

っしゃる方が既に大豆を作っておられた。その佐藤さんが継続されると

いうことか。 

産業経済部長  今までの賃借とは全く違う。今までは県から借りておられたが今回浜

田市が買い取って基盤整備し、区画割り補助整備もし、きちんとした貸

付契約に基づいて当面5年契約でやっていただく。場所によっても補助が

大きく変わる。基盤整備はどんどん進めており現在11.6ヘクタールだ。 
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森谷議員  総体事業費は。県国市はどのくらい補助を出すのか。 

産業経済部長  今は手元に詳細資料がないため後ほどご連絡する。 

西田議長  他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  ではこの件を終了する。 

 

 （7）（仮称）山藤功奨学金制度の創設について 

 （8）平成28年度 島根県学力調査結果について 

西田議長  執行部より報告をお願いする。教育部長。 

教育部長 （ 以下、（7）（8）資料をもとに説明 ） 

西田議長  報告が終わった。(7)について議員より質疑があれば。 

（ 「なし」という声あり ） 

  (8)について議員より質疑があれば。西村議員。 

西村議員  今月に入ってからの記事だったと思うが、全国学力テスト対策のよう

な意味合いの授業か試験を県内何十校かがやったと報道され問題となっ

ていた。恐らく浜田市内の学校でもされているはず。該当校があるのか。

また、教育委員会ではそれに対してどういう見解を持っているか。 

教育部長  直前対策として過去問ばかりをやらせるのはどうか、という見解が文

科省の馳大臣から指摘があり、「過去問を使用しているか」という調査

を島根県が行い、浜田市内にも該当する小中学校があった。それが全て

いけないということではなく、学力調査の問題はしっかりと練られたも

ので、今後目指すべき学力がどこにあるかも含めて良問であるというこ

とから、これもしっかり取り組みなさいという指導も一方ではあるもの

の、そればかりを4月にやらせたということを馳大臣は指摘した。市内小

中学校でも過去問は授業等に活かして欲しいという対策ではない。そう

いった方向で取り組んでいる。 

西村議員  直前という形で実際にされた学校があるのか、教育委員会としてはそ

のことについてどういった見解を持っておられるのかについてお尋ねを

している。 

教育部長  調べたところ4月の段階でそういうことをやっている学校は何校かあっ

たものの、直前対策ということではなく、良問であるから学力向上のた

めに過去問を使用して学習させているということだった。これはどんど

んやらせるべきだろうと私も思っている。 

西田議長  他に質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  ではこの件を終了する。 

  ここで先ほどの産業経済部長。 

産業経済部長  元谷団地の関係について。現在2社入ってきたが元谷団地の基盤整備は

国県市で行う。その中に入って今から経営されるが、そこに施設や機械

を購入することについてはまだ計画中で、どの補助事業を使われるかは2

9年度以降の話であり、まだ決まっていない。 

西田議長  はい。では次へ移る。 

 

 （4）財務書類4表について 

西田議長  執行部より報告をお願いする。財務部長。 



5 

財務部長     （ 以下、資料をもとに説明 ） 

西田議長  報告が終わった。議員より質疑があれば。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  ではこの件を終了する。 

 

 （9）その他 

（配布物） 

  ・市勢要覧の配布について 

  ・郵便局との連携に向けた協定書の締結について 

  ・平成28年度損害賠償事故等の概要について 

  ・元浜田警察署及び浜田警察署殿町宿舎の取得について 

  ・平成29年度浜田市総合防災訓練について 

  ・浜田市定住自立圏共生ビジョンの変更について 

  ・シングルペアレント介護人材育成事業の進捗状況について 

  ・平成29年度「浜田探索ツアー」の開催について 

  ・平成29年度浜田市坂根正弘奨学金奨学生の募集について 

  ・（仮称）浜田歴史資料館整備に係る基本方針（案）に対するパブリックコメント等

について 

  ・社会福祉法人制度改革の概要について 

  ・介護予防・日常生活支援総合事業について 

  ・認知症初期集中支援チームの設置について 

  ・平成29年度保育所保育料等について 

  ・「事業承継に関するアンケート調査」実施状況について 

  ・広島市場開拓室の事務所移転について 

  ・漁業別水揚げについて 

  ・浜田漁港水揚げ資料（2016年報） 

  ・平成28年 宿泊者数について 

  ・公営企業の経営戦略策定について 

  ・弥栄町獣肉加工処理施設整備に係る補助金返還について 

西田議長  その他について、執行部から何かあれば。地域政策部長。 

地域政策部長  今日配布した市勢要覧の下に、地方創生講演会チラシを入れさせても

らっている。4月18日に内閣府まち・ひと・しごと創生本部の唐澤剛総括

官に来ていただき講演会をする予定なので、ご都合のつく方はご来場い

ただければと思う。平成27年7月にも山崎総括官に来ていただき講演して

いるが、唐澤総括官はその後任で着任された方で、今回厚労省から行っ

ておられるということで、地方創生と地域包括ケアという演題を予定し

ておられる。ご案内する 

西田議長  他に執行部からあれば。 

（ 「ありません」という声あり ） 

  議員から何かあれば。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  では執行部はここでご退席いただいて構わない。 

 

《 執行部退室 》 

 



6 

２ 陳情審査結果 

西田議長  続いて陳情審査結果について。 

三浦局長  陳情審査結果については報告書をお手元に配布しているのでご確認を。 

 

３ 議会報告事項 

（1）浜田市江津市旧有福村有財産共同管理組合議会の審議状況の報告について 

西田議長  この件について、副議長。 

平石副議長  私から有福共管組合議会の審議状況の報告をさせていただく。 

（ 以下、（1）資料をもとに説明 ） 

 

（2）浜田地区広域行政組合議会の審議状況の報告について 

西田議長  この件について、牛尾昭議員。 

牛尾昭議員  今月29日に定例会が予定されており、それ以降に1年間のあらましにつ

いて皆さんのレターケースに入れるつもりである。 

 

（3）平成28年度浜田市都市計画審議会の報告について 

西田議長  この件について、飛野議員。 

飛野議員     （ 以下、（3）資料をもとに説明 ） 

 

（4）平成28年度浜田市土地開発公社理事会審議状況の報告について 

西田議長  この件について、原田議員。 

原田議員     （ 以下、（4）資料をもとに説明 ） 

 

（5）浜田市農業委員会の報告について 

西田議長  この件について、牛尾博美議員。 

牛尾博美議員    （ 以下、（5）資料をもとに説明 ） 

 

西田議長  以上色々と報告があったが議員から特に質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

 

４ 政務活動費に係る平成28年度収支報告書(提出期限：4月12日)及び平成29年度申請書・

請求書(提出期限：4月5日)の提出について 

西田議長  これについて、局長から。 

三浦局長  手元に資料がついているのでご確認の上、わからないことは事務局に

聞いていただいて締め切り提出日までにご提出いただきますようお願い

する。 

西田議長  ではこの件を終了する。 

 

５．その他 

西田議長  （1）平成29年度議会報告会＆井戸端会について。芦谷委員長。 

芦谷委員長  お手元にチラシとポスターをお配りしている。それと合わせて開催概

要をまとめている。表に日時と場所、班編成については各常任委員会の

バランスを考えるのと広報委員が入っている。このような班編成で行う。

裏側には広報広聴委員会の大まかな考えを記載している。 

（ 以下、（1）資料をもとに説明 ） 
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西田議長  以上の説明について何かあれば。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  では一括でその他。局長から。 

三浦局長  議長会関係の事務報告書は綴っている。島根県議長会、中国議長会、

全国議長会にはまた目を通していただきたい。また、表決日なので各自

の採決結果一覧をご記入の上、事務局へ提出をお願いする。 

  先日、視察受け入れ状況について報告して欲しいという要望があった

ので、今年度の視察受け入れ状況について一覧で作っている。参考にし

ていただければ。 

  市議会関係の例規集の加除をお願いしたい。それぞれ差し替え場所を

確かめ、各自のファイルの更新をお願いする。 

  この後の日程については、6月議会の日程関係で議運の協議がある。採

決結果の一覧を書いていただいた後、10分ほど休憩をとっていただき議

運を開くということでいかがだろうか。 

（ 「はい」という声あり ） 

  ではそのような形でお願いする。事務局からは以上である。 

西田議長  その他議員から何かあれば。田畑議員。 

田畑議員  局長、29日の件をちょっと報告しておいてほしい。 

三浦局長  29日に議会と退職される管理職の方との送別会をワシントンホテルプ

ラザで開催予定になっている。本日が議員の皆さんの出欠確認日になっ

ているので、欠席される方は事務局へその旨をお知らせいただきたい。

当日の管理職出欠状況も今日になっているので、確認後その流れについ

てはお知らせしたい。何か用事等があれば欠席ということでご報告いた

だきたい。 

西田議長  他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  私から1件。これは市民の方から少し連絡いただいた件だが、卒業式に

来賓として出席した議員が、ずっと下を向いてスマートフォンを操作し

ていたとご忠告があった。今後入学式もある、秋には選挙も控えている、

各自十分ご注意いただきたい。 

  以上をもって全員協議会を終了する。 

 

〔 15 時 16 分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  西 田 清 久 

  


